

FERIAS Y FIESTAS 2024 EN HONOR A SAN LORENZO



Del 9 al 15 de agosto

San Lorenzo de la Parrilla
Cuenca

Pregonera 2023: María Torres Almagro.
Reina juvenil 2023: Rocío Rodrigo Pardo.
Rey juvenil 2023: Guillermo Algarra García.

CORPORACIÓN MUNICIPAL

SALUDA DE LA ALCALDESA



AYUNTAMIENTO



SAN LORENZO DE LA PARRILLA

Alcaldesa Presidenta:
VIRGINIA MARTÍNEZ JIMÉNEZ

Teniente de Alcalde:
ESMERALDA GARCÍA VALENCIA

Concejales:
VÍCTOR CUEVAS GARCÍA
LAURA REDONDO PARDO
MARINO MARTÍNEZ GUIJARRO
IRENE GARCÍA MARTÍNEZ
JOSÉ JAVIER MARTÍNEZ OROZCO
JUAN CARLOS LOZANO ÁLVAREZ
MARÍA FELISA PARDO LUCAS



Parrillanos y parrillanas,

Es para mí un orgullo escribir este saluda como alcaldesa de San Lorenzo de la Parrilla. Sin duda es un gran honor del que os estoy inmensamente agradecida. Y aprovecho este espacio para animaros a disfrutar al máximo de estas fiestas que están a punto de comenzar.

Estos días son motivo de júbilo, de reencuentros, de dedicar momentos a familiares y amigos, en el pueblo. Celebrar y compartir juntos la alegría de unas fiestas tan entrañables, en honor a San Lorenzo. Sin duda lo merecéis.

Muchos de vosotros aprovecháis las vacaciones para volver al pueblo. Señal que seguís atados a vuestras raíces, al lugar que os vio crecer, a vuestra tierra. Os aliento a seguir haciéndolo, a los más mayores para que lo trasladéis a vuestros descendientes y a la juventud, representada estas fiestas por la corte de honor. Disfrutar de las fiestas con alegría y respeto a los demás, compartiendo espacios que os hagan sentir y transmitir el orgullo de este, nuestro gran pueblo.

Con este horizonte, desde el equipo de gobierno seguiremos trabajando por cumplir nuestros compromisos y mejorar los servicios y la calidad de vida en nuestro municipio.

En nombre de la Corporación os doy las gracias por la ilusión con la que colaboráis en la organización de la programación de las actividades. Participación que hay que reconocer y animar a que siga siendo así, para que el resultado sea un éxito.

Como alcaldesa de San Lorenzo de la Parrilla, quedo a vuestra disposición.
¡VIVA SAN LORENZO! ¡VIVA LA PARRILLA!

Un cordial saludo.

Virginia Martínez Jiménez,
Alcaldesa de San Lorenzo de la Parrilla.

SALUDA DEL PRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA



Estimados parrillanos y parrillanas,

Me complace y agradezco la oportunidad que me ofrecéis de dirigirme a vosotros y vosotras con motivo de la celebración de vuestras Fiestas en honor a San Lorenzo en vuestro municipio.

Fiestas que se preparan con la ilusión de disfrutarlas, llevando a cabo un ejercicio de respeto para que se puedan celebrar por todas las personas de vuestro municipio y las de otros lugares que se acercan para compartirlas.

Me llena de satisfacción escribir estas palabras a todos los vecinos y vecinas, tras la amable invitación de Virginia, vuestra alcaldesa y el honor que supone poder hacerlo en este Libro de Fiestas 2024.

Numerosas actividades que comienzan con el pregón inaugural, actividades deportivas, culturales, de vuestra mejor gastronomía y taurinas que organiza vuestro Ayuntamiento con la ayuda y colaboración de las asociaciones y a los que se suman los actos religiosos con la solemne misa y procesión de San Lorenzo por las calles de vuestra localidad para subirlo después a su ermita y mostrarle vuestro agradecimiento.

Fechas que reciben la visita de los que tuvieron que marchar y regresan para hacer de estas fiestas

ese momento del año tan esperado por todas las personas que viven o tienen sus raíces en San Lorenzo de la Parrilla.

Un año donde el Gobierno de Castilla-La Mancha seguirá apoyando los proyectos e iniciativas que vayan en beneficio del progreso de vuestro municipio, como las obras que se están llevando a cabo de construcción de la Residencia de Mayores y Centro de Día, para mejorar las oportunidades de crecimiento y los servicios que se prestan a la ciudadanía y conseguir que sea cada vez mayor la calidad de vida de todas las personas, desde nuestros más pequeños y pequeñas hasta nuestros mayores.

Unas Fiestas que están muy arraigadas en el sentimiento individual y colectivo, en las que agradezco el gran trabajo y esfuerzo de quienes velan por la seguridad y el buen desarrollo de estas celebraciones y para las que os traslado mis mejores deseos para que paséis unos días inolvidables, llenos de felicidad.

Recibid un cordial y afectuoso abrazo.

Emiliano García-Page Sánchez
Presidente de Castilla-La Mancha.

SALUDA DEL VICEPRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA



Queridos paisanos y paisanas,

Agradecido vuelvo otro año más a felicitaros, desde este espacio, las Fiestas en Honor a San Lorenzo, que volverán a unirnos en las actividades programadas a lo largo de estos días en las calles de nuestro pueblo.

Si por algo somos reconocidos los parrillanos y parrillanas allá donde vamos es por ese espíritu emprendedor forjado a base de tesón y esfuerzo. Somos un pueblo humilde que se ha ganado a pulso su merecido espacio en el ideario regional.

Ese espíritu emprendedor lo ejemplifica bien nuestro pregonero de fiestas de este año, Rubén Martínez, que ha puesto a nuestro municipio en el mapa nacional de la industria agroalimentaria con su empresa Rujamar, también sorteando y superando las adversidades que en estos últimos meses se han presentado en el camino.

Y ese mismo espíritu ha hecho de nuestro municipio un lugar de oportunidades y acogedor que convierte estos días de fiestas en momentos para disfrutar, para reencontrarse y celebrar con nuestras familias y amigos al son de las verbenas y la calidad de los festejos taurinos.

Os animo a participar del variado programa de actividades para todos y todas en el que se combinan los eventos deportivos y de ocio pensados para todas las edades que tanto el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento como el resto de colaboradores han organizado pensando en los que vivís día a día en el municipio y los que, como yo, vuelvo estos días para seguir sumando momentos con la familia y amigos.

Un cordial saludo.

José Luis Martínez Guijarro,
Vicepresidente Primero de Castilla-La Mancha.

SALUDA DEL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE CUENCA

Queridos parrillanos y parrillanas,

Es para mí un honor y un placer dirigirme a todos vosotros en estas entrañables ferias y fiestas en honor a San Lorenzo. Unos días que siempre son especiales, marcadas por el reencuentro con nuestras raíces, la reunión con familiares y amigos, y la celebración de una de nuestras tradiciones más queridas.

Las fiestas patronales de nuestros pueblos son momentos de gran alegría y convivencia. Es en estas ocasiones cuando podemos apreciar más que nunca la esencia de nuestra tierra: la fraternidad, el espíritu solidario y acogedor y la hospitalidad que nos caracteriza y define como cuqueses.

Todo está ya dispuesto para que arranque una de las tradiciones más bonitas de San Lorenzo de la Parrilla. Unos días en los que hay que celebrar unidos como una gran familia y disfrutando entre todos y todas de las actividades y eventos que ofrece la variada programación: las citas culturales, los actos religiosos, las competiciones deportivas, la proclamación de la corte de honor o las esperadas verbenas.

Quiero aprovechar esta ocasión para agradecer a todos aquellos que, con su esfuerzo y dedicación, hacen posible estas fiestas. Al Ayuntamiento, con vuestra alcaldesa Virginia Martínez a la cabeza, a las asociaciones, a los voluntarios, a los trabajadores municipales y a todos los que colaboran para que cada año las fiestas sean un éxito. Vuestro compromiso y trabajo son fundamentales para que estas celebraciones sean memorables.

Os animo a todos a participar activamente en los actos programados y a disfrutar de cada momento. Que estas fiestas patronales llenen San Lorenzo de la Parrilla de alegría y renueven la esperanza y la energía necesarias para afrontar el futuro con ilusión.

¡Felices fiestas a todos!

Con todo mi cariño,
Álvaro Martínez Chana

Presidente de la Excm. Diputación Provincial de Cuenca.

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

SALUDA DEL PÁRROCO

“Mirar las estrellas”

Queridos feligreses y amigos de San Lorenzo de la Parrilla:

Pensando en el “Saluda” de las fiestas, traigo a la memoria unas reflexiones escritas por mi amigo: Luis Antonio, que es sacerdote y que os he resumido en algunas ideas que expreso a continuación:

Tres cosas puedo decir:

1. En el libro del Génesis: Dios promete a Abraham una descendencia tan abundante como las estrellas. Le promete una bendición y protección tan amplia, estable y cierta como las estrellas que le rodean...y así Abraham creyó en Dios. Las estrellas son esa escritura en la que Dios plasma su pacto con nosotros y por eso no podemos dejar de verlas y asombrarnos.

2. En torno al 10 de Agosto; Fiesta de San Lorenzo, se produce un fenómeno en el cielo con la aparición de unas estrellas fugaces que son las “perseidas”, y que en los países de tradición cristiana se denominan: “lágrimas de San Lorenzo”, haciendo referencia a esas lágrimas del santo en el momento del martirio. Las estrellas han fascinado en todo tiempo y en todas las culturas a la humanidad.

3. Las estrellas son casi seres vivos: nacen, crecen, cambian, envejecen y finalmente mueren. Nos resultan familiares. No es posible identificar una estrella de forma solitaria, necesitamos ver al resto que la rodea para identificarla y saber a qué constelación pertenecen. De la misma manera, para conocer a una persona necesitamos saber sus circunstancias personales y conocer la constelación familiar, social y existencial de esa persona.

Sin nada más: que “Miremos las estrellas” y descubramos la luz que nos transmiten de parte de Dios. Y que con esa Luz que procede de Dios, sepamos mirar a los demás. Con mis mejores deseos para estas fiestas y estos días de la Feria de San Lorenzo, me despido de todos vosotros:

¡Viva San Lorenzo! y ¡Viva el pueblo de La Parrilla!

Un fuerte abrazo de vuestro Párroco.
José María Sánchez Sáiz.



Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

SALUDA PARRILLAN@S POR EL MUNDO

Carla, Elena y Luisvi

Este verano de 2024, venimos a saludaros desde Londres los parrillanos viajeros Carla, Elena y Luisvi.

Siempre nos ha gustado conocer lugares nuevos, viajar a países diferentes y aprender de su gente, su cultura y sus tradiciones. Cada oportunidad que teníamos hacíamos una escapada, y **son muchos los países que hemos tenido la suerte de visitar.** También hemos vivido fuera de España, pasando por Grecia y Angola, hasta que al final **decidimos establecernos y formar nuestra familia en Reino Unido.**

La Parrilla, para nosotros **“el pueblo”**, siempre nos ha llamado a volver, es un lugar que recordamos con mucho cariño. Toda nuestra familia directa procede de aquí. Abuelos, algunos todavía en vida, hermanos y amigos residen actualmente en la Parrilla, así que siempre es una visita muy especial.

La Parrilla nos recuerda a nuestra infancia, juventud, amigos, ferias, San Cristóbal, La Bolera y las Damas, San Isidro y La Ermita, hay muchos momentos que podríamos nombrar. Los veranos de piscina y noches al fresco, noches, que ahora más que nunca viviendo en Londres, nos damos cuenta de lo que echamos de menos. Y es que a veces se nos olvida pero, ¡qué bien que se está en La Parrilla!

Cada vez con más frecuencia, y ahora más que nunca, nos tomamos un respiro saliendo de la gran ciudad y visitando a los nuestros en el pueblo. Una gran parte de nuestra infancia y juventud se ha desarrollado aquí, y nos encantaría que nuestra pequeña Carla también pudiera vivir esta experiencia.

Para nosotros viajar es muy importante, lo disfrutamos y es parte de nuestra vida, pero igual de importante es poder volver a casa, donde están nuestras raíces, volver a La Parrilla.

Aprovechamos la ocasión para desear a tod@s los Parrillan@s felices fiestas y animar, sobre todo a los jóvenes, a viajar y a conocer mundo.

Un saludo,

Carla Redondo Lucas, Elena Lucas Simarro y Luisvi Redondo López.

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

PREGÓN 2023

María Torres Almagro.



Querida alcaldesa, queridas reinas infantil y juvenil, damas y acompañantes. Señores concejales y autoridades, parrillanos y visitantes.

A todos, mis mejores deseos para disfrutar de estas fiestas que todos deseamos sean maravillosas. Para mí serán inolvidables. ¡Os lo aseguro!

Este día será inolvidable. para mí porque una guapa alcaldesa decidió que yo tenía que ser pregonera, (un fuerte abrazo Virginia y que Dios te ayude con sabiduría y discernimiento para afrontar las tareas encomendadas, que seguro no serán fáciles).

Lo primero que se nos pasa por la cabeza es que generalmente los pregoneros son personalidades que llevan a honra, allí donde estén, ser de la Parrilla. Conmigo lo de ser una personalidad pública o de renombre, falla, pero lo de llevar a la Parrilla en el corazón es de pleno acierto.

Así que, antes de inaugurar

las fiestas de este año 2023, voy a expresar mi agradecimiento y honra de ser parrillana.

Cuando eres niña o joven crees que el pueblo donde creces es un lugar como otro cualquiera con sus cosas buenas y malas, conforme te vas haciendo adulta te das cuenta que ese lugar te sienta bien, te sientes cómoda, pero cuando llegas a mi edad te das cuenta que no solo es un lugar como otro cualquiera, sino que este lugar, nuestro pueblo, parte de nuestras vivencias, donde nos hemos configurado como personas; a poco que haces memoria te das cuenta que tu pueblo, las personas de tu pueblo siempre han estado ahí, para ayudar, para lo que sea.

Reconocer esto te da una sensación de pertenencia que no tiene precio.

Soy de la Parrilla.

Veréis de qué cosas me siento orgullosa, ...esta noche cuando miro este grupo de jóvenes, reinas,

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

damas y acompañantes, me siento parte de eso tan maravilloso que os comentaba, yo tuve la dicha de poder trabajar con muchos de ellos en la guardería y en la ludoteca, y os aseguro que los recuerdos y vivencias, conforme nos hacemos mayores se valoran de forma distinta.

Como dicen que ser agradecidos es de bien nacidos, voy a aprovechar la oportunidad que se me brinda para agradecer haber podido formar parte de esos dos proyectos (Guardería y Ludoteca) que me permitieron no tener que desplazarme del pueblo:

Gracias a 3 chicas guapas, Carmen mi vecina, Maribel su cuñada y mi prima Carmen, por animarme a presentar estos proyectos.

Gracias infinitas a Marino que aceptó sin objeciones de ningún tipo montar una guardería y una ludoteca. (Marino,

aceptaste mi proyecto para el bien de nuestro pueblo, pero sinceramente a mi me libraste de ser una nómada. Soy la más beneficiada y siempre agradecida.)

Es verdad, esto ha sido y es una realidad para tantas familias de antes como de ahora. (unos meses aquí unas semanas allá).

Yo me quedé aquí con todos vosotros, con mi pueblo, me sentí querida por esos corazoncillos preciosos y traviesos; por sus padres que siempre han tenido detalles que te llegan al alma. Gracias por confiarme a vuestros hijos en esa tierna edad.

Deseo pensar que aquello que se hizo hace unos años en la sala del palacio y en las antiguas escuelas para vosotros, hoy ya jóvenes de 18 años, no solo sea un recuerdo. No,

...debemos seguir intentando que no falten proyectos, pequeños o grandes como los que hemos visto surgir en los últimos años en nuestro pueblo, pero es necesario que sean proyectos vuestros, (chicos y chicas) para que nuestro pueblo no tenga que emigrar.

Antes de finalizar deciros que al igual que yo, tenéis mucha suerte de ser parrillanos, porque si todavía no lo habéis notado siempre que le pidáis ayuda a un parrillano te la va a brindar. Lo digo por experiencia.

Siempre me ha gustado ser un poco follonera y desde hacer un nacimiento viviente, procesión infantil, hasta hacer carrozas, poner tornillos para un barco Pirata, coser, bordar de todo aunque yo dijera que solo sería pasar un respunte, (verdad prima Carmen), faldillas que hicieron algunas de las abuelas, hacer riquísimos bizcochos para las celebraciones, disfrazarse de árbol, de abejas, flores o de lo que surgiese para el musical de Blanca Nieves, todos... tres generaciones: abuelos, padres y peques han respondido a la primera. Recuerdo incluso una fiesta taurina para los chicos con un novillo aquí en el jardinillo, que vinieron hasta el Sargento de la Guardia Civil.

Que Imagino que pensarían a esta mujer no le funciona bien la cabeza, tendremos que estar ahí por si acaso.

Pienso que incluso después de que hace años de esto, aún siguen las personas pensando cuando me ven. ¡Qué demonios querrá esta Mari!

Pues ahora daros un fuerte abrazo y las gracias a todos vosotros ¡Os quiero guapísimos!

Os pido permiso para recordar a mis queridos padres, Jesús Torres y Gregoria. A mis tíos Josefa y Pablo, nica y a nuestras buenísimas, maestras salvadora y Jesusa siempre os recordaré. ¡Gracias!

Y como diría un buen pregonero: De orden de la Sra Alcaldesa, se hace saber que hoy día 9 de Agosto del 2023, a las 23 horas darán comienzo nuestras ferias y fiestas en honor de nuestro patrón San Lorenzo.

¡Viva San Lorenzo!
¡Viva las Reinas y sus Cortes!
¡Viva las familias con sus niños!
¡Viva la Parrilla y sus gentes mayores!
¡Viva los jóvenes y su alegría festera!
¡Viva la Parrilla, Alcaldesa y Autoridades!

¡Gracias y Felices Fiestas!



SAN LORENZO DE LA PARRILLA

PLAZA DE TOROS CURRO FUENTES

I CERTAMEN TAURINO

"Maestro Curro Fuentes"

PARA LOS ALUMNOS DE
LAS ESCUELAS TAURINAS

ORGANIZA:



VERÓNICAS
PRODUCCIONES
TAURINAS SL.

14 AGOSTO
22:30H

7 SEPTIEMBRE
18:30H



GANADERÍA:
DÑA BLANCA Y
DÑA BELÉN ORTEGA



GANADERÍA:
DÑA MANUELA PATÓN

-ALEJANDRO CASADO
ESCUELA DE GUADALAJARA

-ESTEBAN GORDILLO
ESCUELA DE TOLEDO

-DANIEL MOSET
ESCUELA DE CUENCA

-ALEJANDRO GONZÁLEZ
ESCUELA DE ALBACETE

-RAÚL CAMAÑO
ESCUELA DE TOLEDO

-PEDRO DE LA HERMOSA
ESCUELA DE GUADALAJARA

PRECIO 5€: ENTRADA TORO AL CAJÓN+INVITACIÓN I CERTAMEN TAURINO
ENTRADA GRATUITA HASTA LOS 16 AÑOS

A las 00:00h suelta de toro al cajón + vaquillas

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

Reina Juvenil

Belén Culebras Salmerón



Rey Juvenil

Jesús Culebras Salmerón

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

Damas y Acompañantes Juveniles



Paula Acebrón García
Álex Martínez Fuentes



Paula Hernáiz del Barrio
Luis Donadiós León



Alicia Martín Algarra
Carlos Martín Algarra



Ainara Ruipérez Cano
Toni Guijarro Adelantado



Sandra Buendía Guijarro
Dario Calleja Valencia



Abril Vázquez Orozco
Gerard Orozco Álvarez



Irma Hernáiz Sáez
Albert Izco Alcodori



Alba Ortega Donadiós
Miguel Ángel González Menéndez

Programación

FERIA Y FIESTAS 2024

SÁBADO DÍA 3 DE AGOSTO

09:00h. Tiro al plato en la Ermita de Belvis. Organizado por el Coto San Lorenzo.

MIÉRCOLES DÍA 7 DE AGOSTO

20:00h. Misa en la ermita de San Lorenzo.

JUEVES DÍA 8 DE AGOSTO

20:00h. Misa en la ermita de San Lorenzo. A continuación, bajada de la imagen desde la ermita a la iglesia parroquial, acompañada de la Banda de Música Municipal.

VIERNES DÍA 9 DE AGOSTO

16:30h. Torneo de tute en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

18:00h. Torneo de fútbol sala en el polideportivo municipal.

18:00h. Torneo de pádel absoluto.

20:00h. Misa de vísperas de San Lorenzo en la iglesia parroquial.

23:00h. Pregón de fiestas en el Jardinillo a cargo de Rubén Martínez García, CEO de Rujamar.
Proclamación de la corte de honor. Apertura del recinto ferial.

A continuación: Atracciones infantiles en el recinto ferial.

00:30h. Verbena popular en el recinto ferial amenizada por la orquesta "VENDETTA".

SÁBADO DÍA 10 DE AGOSTO

12:00h. Misa solemne en la Iglesia parroquial. Seguida de procesión con la imagen de San Lorenzo, acompañada de la Banda de Música Municipal y la Corte de Honor.

16:30h. Torneo de mus en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

18:00h. Torneo de pádel absoluto.

18:00h. Torneo de fútbol sala en el polideportivo municipal.

19:30h a 20:30h. Masterclass de zumba a cargo de María Nieves García Redondo en el frontón.

20:30h. Subida de la imagen de San Lorenzo desde la iglesia parroquial a su Ermita.



22:00h a 03:00h. Atracciones infantiles en el recinto ferial.

00:30h. Verbena popular en el recinto ferial amenizada por la orquesta "PRINCES".

15 de agosto

20
24

AYUNTAMIENTO



SAN LORENZO DE
LA PARRILLA



00:30h

II Toro a cajón y suelta de vaquillas

PLAZA DE TOROS "CURRO FUENTES"

San Lorenzo de la Parrilla

ENTRADA: 5€

(Incluye Toro a cajón+ invitación al I Certamen Taurino)

VENTA ANTICIPADA:
LUNES 12 Y MARTES 13 AGOSTO.

Reina Infantil

Leonor Molero Martínez



Rey Infantil

Rubén Algarra Guijarro

Damas y Acompañantes Infantiles



Sofía Valencia Tomillo
Manuel Buendía Mallada



Daniela López Salmerón
Enzo Rozalén Mateu



Ángela Jiménez Tomillo
Alonso Cano Ayala



Carmen Aguilera López
Gonzalo Benítez del Barrio



Nora Rodrigo Calle
Triana Alcocer Soriano



María Domínguez Valencia
Gabriel Soriano Sotos



Julia García Ballesteros
Hugo Rodrigo Navarro



Cayetana Valencia Valencia
Álvaro Algarra Hernáiz



DOMINGO DÍA 11 DE AGOSTO

12:00h. Misa solemne en la Iglesia parroquial.

12:45h. Campeonato de natación infantil. Organizado por el Club Deportivo San Lorenzo.

16:30h. Torneo de billar en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

16:30h. Torneo de pico en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

18:00h. Torneo de pádel absoluto.

18:00h. Torneo de fútbol sala en el polideportivo municipal.

18:30h a 20:00h. XI Triatlón Infantil. Organizado por BTT La Parrilla.

22:00h a 03:00h. Atracciones infantiles en el recinto ferial.

00:30h. Verbena popular en el recinto ferial amenizada por la orquesta "EXTREME".

16:30h. Torneo de billar en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

16:30h. Torneo de pico en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

18:00h. Torneo de pádel absoluto y mixto.

17:30h. Fiesta infantil de disfraces y espectáculo para público familiar "EL CIRCO DEL SEÑOR JULIÁN" por Julián y Pendorcho circo y teatro. Humor para toda la familia. En el polideportivo municipal. Financiado a través de la Red de Artes Escénicas y Músicales de Castilla-La Mancha. JCCM. Organizado por AMPA.



20:00h a 21:00h. III Trofeo masculino La Parrilla de fútbol-sala: Vivo Cuenca F.S. y Ciudad de Móstoles F.S. en el polideportivo municipal.

22:00h a 03:00h. Atracciones infantiles en el recinto ferial.

00:30h. REMEMBER DJ LOCALES, (Juan Diego, Luciano Tomillo, Rata, Julián Cano, Cristian Cano y Javi Valdeganga). **Espectáculo de telas aéreas y fuego** por "Arrómate Danza Aérea QNK". En el recinto ferial.

02:00h. Concurso de Disfraces.



LUNES DÍA 12 DE AGOSTO

12:00h. Tradicional concurso de TORTILLAS en el recinto ferial. Organizado por la Asociación de Mujeres Castellano Manchegas "El Puntío".

15:00h a 18:00h. Baile del vermut en el recinto ferial amenizado por **ALMA DE RUMBA Y LUIS.** **14:00h a 18:00h. Atracciones infantiles** en el recinto ferial, gratuitas.



Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

Ferias y Fiestas 2024 San Lorenzo de la Parrilla

MARTES DÍA 13 DE AGOSTO

12:00h. Tradicional concurso de paellas en el recinto ferial. Organizado por la Asociación de Mujeres Castellano Manchegas "El Puntío".

15:00h A 18:00h. Baile del vermut en el recinto ferial amenizado por **ISMAEL DORADO**. **14:00h a 18:00h. Atracciones infantiles** en el recinto ferial, gratuitas.



16:30h. Torneo de ajedrez en el Centro de Mayores. Organizado por el Centro de Mayores.

18:00h. Torneo de fútbol sala (finales) en el polideportivo municipal.

22:00h a 03:00h. Atracciones infantiles en el recinto ferial.

22:30h. Homenaje al matrimonio de mayor edad: Julián Jiménez Lozano y Luisa Orozco García. En el recinto ferial. A continuación, **Tributo a Nino Bravo** (Manu Rodríguez).

00:00h. Verbena en el recinto ferial amenizada por **El Mañanero**. Financiado por el programa Talía de la Diputación Provincial de Cuenca.

02:00h. Disco móvil Calleja's Prims (Dj Kañas y Dj Vaskete) en el recinto ferial.

MIÉRCOLES DÍA 14 DE AGOSTO

11:00h a 14:00h. Parque acuático y fiesta de la espuma en el frontón.



12:00h. Misa solemne en la Iglesia parroquial.

14:30h. Celebración del día del jubilado en el polideportivo municipal. Organizado por el Centro de Mayores.

14:30h. Comida Arte Parrillano para los socios. En la Ermita Virgen de Belvis.

17:30h a 20:30h. Parque acuático y fiesta de la espuma en el frontón.

22:30h. I Certamen Taurino "Maestro Curro Fuentes". Con la participación de novilleros de las Escuelas Taurinas de Castilla la Mancha. En la plaza de toros Curro Fuentes.

00:30h. II TORO A CAJÓN y suelta de vaquillas organizado por Arte Parrillano.

01:30h. Disco móvil Calleja's Prims (Dj Kañas y Dj Vaskete) en la plaza de toros.

JUEVES DÍA 15 DE AGOSTO

08:30h. Torneo de frontón. Organizado por Frontenis La Parrilla.

12:00h. Misa solemne de la Virgen de la Asunción en la Iglesia parroquial.

18:00h. Actuación de los alumnos de baile de Gema Ruiz en el polideportivo municipal. Organizado por AMPA. Asociación de Madres y Padres de Alumnos.

19:30h. Subasta de los Mayordomos de Jesús y la Virgen en el Jardinillo. Organizado por los Mayordomos de Jesús y la Virgen 2024.

AYUNTAMIENTO



**SAN LORENZO DE
LA PARRILLA**



COLABORADORES

Club Deportivo San Lorenzo.
Asociación de Mujeres Castellano
Manchegas "El Puntío".
AMPA. Asociación de Madres y Padres de
Alumnos.
Centro de Mayores.
BTT La Parrilla.
Frontenis La Parrilla.
Grupo Avícola Rujamar.
Julián Hernáiz del Barrio.
Oliver García Simón. Banco Mediolanum.
Óscar Domínguez Redondo.
Jesús Guijarro Hernáiz.
"Arte Parrillano".
Coto San Lorenzo.



Alcaldesa: Virginia Martínez Jiménez.
Reina infantil 2023: Paula Martínez Martínez.
Rey infantil 2023: Brayan Villalón López.

¡ESCANÉAME!

